

Fecha: 13-06-2024
 Medio: El Insular
 Supl.: El Insular
 Tipo: Noticia general

Pág.: 11
 Cm2: 404,6

Tiraje: 2.500
 Lectoría: 7.500
 Favorabilidad: No Definida

Título: En UACH se realizó el Seminario SHUKOKAI que reunió a gran cantidad de deportistas

En UACH se realizó el Seminario SHUKOKAI que reunió a gran cantidad de deportistas

En el Gimnasio del Campus Pelluco de la Sede Puerto Montt de la Universidad Austral de Chile (UACH) se realizó el Seminario SHUKOKAI a cargo de Helmut Oyarzún 5° dan de Shito-Ryu Shukokai Chile. Esta actividad fue organizada por el Área de Vinculación de Deportes y Recreación UACH y fue muy valorada por las y los asistentes.



también muchos otros seminarios organizados por la universidad en los que he participado me han ayudado a crecer como deportista y persona, además también el apoyo que nos brinda don Marcelo Vera quien es el organizador y gestor de estas actividades que nos ayudan a crecer más. De hecho, en los últimos dos años, he ganado en mi categoría de kata universitario, gracias en parte a estos seminarios que me han permitido mejorar continuamente."

En cuanto a las proyecciones de esta destacada deportista, ella indica que espera seguir "compitiendo por la selección de karate de la universidad y, si Dios quiere, asistir a los seminarios y campeonatos en Viseu, Portugal, impartidos por Shito-Ryu Shukokai Portugal, donde espero tener la oportunidad de trabajar con sensei Tsutomu Kamohara 10° dan representante mundial de shukokai union y con sensei Denis Casey 9° dan segundo al mando de la organización."

Vanessa Fica junto a Catalina Silva y Darío Vicencio (en la fotografía grupo pequeño) son parte de la Selección de Karate de la Sede Puerto Montt y los tres obtuvieron medallas de oro en la última competencia de Karate Universitario.

Al respecto una de las estudiantes seleccionadas de la Sede Puerto Montt UACH, Vanessa Polette Fica Aguilar -cinturón negro-, valoró este el seminario desarrollado el fin de semana, impartido por el sensei Helmut Oyarzún. "Fue muy enriquecedor para mí como competidora de karate enfocada en los katas. Fue una gran oportunidad contar con la presencia de una persona con tanta trayectoria en el karate, quien vino a nuestra universidad para compartir su

conocimiento. Durante el seminario, se corrigieron muchos aspectos técnicos (posiciones, golpes, bloqueos, etc.) y aprendí nuevos katas que serán muy útiles para mi competencia en kata. Estos nuevos conocimientos no solo me beneficiarán a mí, sino también a otros karatecas que compiten en la modalidad de kata."

Junto con ello destacó además que "en el seminario hubo mucha camaradería y el sensei Helmut mostró nuevas técnicas y realizó correcciones en los katas. Que la universidad tenga estas alianzas estratégicas con la JKA es muy beneficioso para nosotros. Como ocurrió este fin de semana, el sensei Helmut vino a compartir muchos conocimientos, lo cual contribuye significativamente al desarrollo de mi karate. No solo este seminario impartido por el sensei Helmut, sino